

UNIDAD 4

Relaciones Hombre-Mujer

La Unidad 4 adopta un enfoque único para presentar las relaciones apropiadas e inapropiadas entre hombres y mujeres. La Lección 16 les pide a los estudiantes que tomen decisiones sobre las cualidades que encontrarían más valiosas en un posible cónyuge. Entonces, en lugar de enfocarse en esas cualidades del cónyuge, la lección le da un giro al paradigma y hace que el estudiante considere lo bueno que es convertirse en la clase de persona que sería valiosa para tal cónyuge. Este ejercicio es seguido por una lección sobre ideas falsas comunes acerca del sexo prematrimonial y la importancia de basar las decisiones en hechos en lugar de rumores. La unidad resume este tema de las relaciones hombre-mujer enseñando a los estudiantes cómo prepararse para un matrimonio exitoso, evitando errores tontos y desarrollando rasgos positivos del carácter. Al final de la unidad se le presenta al estudiante una promesa de abstinencia sexual hasta el matrimonio.

En esta unidad las cartas de las abuelas enfocan el tema desde diferentes ángulos. Estas cartas hablan acerca de la sabiduría transmitida por los padres y cómo ellos fueron presionados a comprometerse. Las abuelas también comparten las consecuencias de las decisiones que tomaron al final para ayudar a sus nietos a tomar decisiones sabias cuando se enfrenten a decisiones similares.

Las secciones PROFUNDIZANDO en la Unidad 4 cubren una variedad de enfoques para extender los conceptos claves en las lecciones. Se presentan las características del amor real, la importancia de guardar el corazón y la abstinencia de la inmoralidad sexual. Una demostración efectiva de los patrones de infección muestra cómo las Infecciones de Transmisión Sexual son propagadas por toda la población a través del comportamiento promiscuo. Decir “no” a las presiones para tener sexo prematrimonial es el enfoque de la Lección 25. En la introducción al currículo se dan varias opciones para el involucramiento de los padres, adicionalmente a aquellas dadas en las páginas CONEXIÓN PADRES-MAESTRO(A).

NOTA: Esta unidad no discute la Biología o detalles del sexo.

Sin embargo, debido a la naturaleza delicada de los temas en esta unidad, es particularmente importante obtener el permiso de los padres y su apoyo antes de enseñar esta unidad.